



**La visite de travail entamée le 11 janvier 2021 par le Ministre des Finances dans la région du Sud le connaît son point de chute ce jeudi 14 janvier dans le département de la Vallée du Ntem.**

Jeudi 14 janvier 2021, grand jour à Ambam dans le département de la Vallée du Ntem. La cité départementale est l'hôte du ministre des Finances Louis Paul MOTAZE. Celui-ci vient inaugurer le nouvel Hôtel des Finances situé au cœur du centre urbain. L'évènement va mobiliser le gratin politique et administratif du département, ainsi que les élites et forces vives de la localité.

L'une d'elles, le Secrétaire général du ministère des travaux publics, EBANG MVE reçoit à son domicile cette matinée, Louis Paul MOTAZE pour le petit déjeuner, avant la cérémonie d'inauguration qui débute à 11h00.

Pour cette ultime étape de sa visite de travail dans la région du Sud, Louis Paul Motaze partira d'Ebolowa où il a visité ce mercredi 13 janvier, les services déconcentrés de son département ministériel, visite suivie d'une séance de travail avec ses collaborateurs à la salle de réunion du CRA.

Le ministre des Finances, Louis Paul Motaze a visité ce matin le secteur des Douanes

Sud 1, le centre régional des...

Publiée par [CRTVweb](#) sur [Mercredi 13 janvier 2021](#)

Mardi 12 janvier, la visite du Minfi dans la région s'est ouverte par lancement national du Budget 2021. D'après le Minfi, l'exercice permet aux acteurs de la dépense publique de saisir les contours techniques et politiques du Budget.

